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長坂台小学校ＰＴＡ 活動報告

アンケート結果を一部ご紹介します

🍙6月23日 給食試食会が行われました🥢
食育に関心のある保護者の方向けに、学校給食について知る一助となればと考え、泉野合同調理場

栄養士の先生と連携し開催することができました。当日は参加者のみなさまと 有意義な時間を過ごす
ことができました。ご参加いただきました保護者のみなさまには、実施後にアンケートのご協力もいた
だき、ありがとうございました。栄養士の先生へのご質問は、回答があり次第報告いたします。

～次回は特別授業(学年別)を企画中です💡こちらも詳細が決まり次第、お知らせいたします！～

みはらし通信

わかりやすく、興味深いお話でした

みんなで試食🥢

～給食試食会に参加して～

250円/食でクオリティーの高さを感じました。

野菜は水を3回替えて洗い、生野菜も火を通して、出来上がり後2時間以内に食べるこ
とを考えて仕上げていたり、衛生面で徹底されていると知れて勉強になりました。

こんなに美味しいんだ！？と感動しました。どれくらいの量を食べているのか分かって
良かったです。お話も、初めて知ることばかりで、楽しかったです。

給食について詳しくお話しして頂き理解が深まりました。また実際に食べてみることが
でき、子ども達の給食に対するわくわく感も味わえて良かったです。

給食は栄養重視のみでなく7つの目標があることを知りました。 【🍚】

地域によっては食器も山中漆器を使っているということに驚きました。

給食ができるまで8ヶ月もかかり手間暇がかかっていることを知りました。

1日に2000食以上を調理従事員15名で作っておられ下処理に3段階、大鍋での調理、
各学校への配食、後片付けなど手際よく作業され大変だと思いました。感謝です。

あんなに大量の給食を少人数で作っていたことにとても驚きました。家で子どもたちに
話してもびっくりしていました。
子どもたちは給食を毎日楽しみにして学校に通っています。安全で安くておいしくて、
いろいろな味覚の物を毎日いただけて、とても幸せなことだと、感謝の気持ちでいっぱ
いになりました。

食育や献立作成などのお話を聞いて、どれだけたくさんの方の時間と思いをかけて給
食が作られているかを知ることができました。また、それを子供にもきちんと伝えたい
と思いました。給食メニューの作り方をたくさん教えていただきありがとうございます！
手始めに太きゅうり食わず嫌いの子供に、フルーツポンチを作ってみようと思います。
6年間心がこもった美味しい給食を本当にありがとうございます。

【🍚】学校給食７つの目標

①適切な栄養摂取による健康の保持増進を図る

②日常生活おける食事について正しい理解を深

め、健全な食生活を営むための判断力を培い、

望ましい食習慣を養う

③学校生活を豊かにし、明るい社交性及び協同

の精神を養う

④食生活が自然恩恵の上に成り立つことを理解

し、生命に尊重して自然環境を大切にする態度

を養う

⑤食生活が食に関わる人々の様々な活動に支

えられていることについての理解を深め、勤労

を重んずる態度を養う

⑥我が国や地域の優れた伝統的な

文化についての理解を深める

⑦食料の生産、流通及び消費に

ついて正しく理解に導く

配膳のご協力ありがとうございました



危険個所、登下校見守り活動についてのアンケート 集計結果
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危険個所 回答数

野田東バス停 26

長坂台小学校東 7

ムシャリロ前交差点 7

ローソン長坂前 5

地下道近く 4

野田町西交差点 4

星山石材近くの急な曲がり角 3

ヤスエ保温近くのT字路 2

アルビス横 2

トラモント付近 2

長坂三丁目交差点 2

伏見新町交差点 2

※いつも朝早くから午後の忙しい時間まで見守り活
動をしていただき、本当に感謝しています。ありがと
うございます。

※もし可能なら運転手にも明確にわかるような『通
学路、子供に注意』などの看板がもっとあると良い
と思います。

※みまもり隊の方には頭が下がる思いのみですが、
常時、感謝の意を伝えられる場がないため、終業
式・始業式などで児童全員から感謝を伝える機
会を設けては。

いつ、見守り活動をしていましたか？

通学路みまもりアプリ(危険箇所情報)
について

「110番の家」や
「ながら見守り事業者」について

ご意見等(一部抜粋)

多くのみなさまにアンケートにご協力いただけましたこと、改めて感

謝申し上げます。

みなさまからいただいた意見を参考に、今後のPTA活動の参考

に努めてまいります。

登下校見守り活動は、児童の安全を確保するためにも、通学

路の現状を把握するためにも、休むことがない活動です。今後も、

保護者のみなさまのご協力をお願い申し上げます。

令和5年度 長坂台小学校PTA役員一同

回答数：145 回答数：50

回答数：49 回答数：63 回答数：132

回答数：145

回答数：145

上記の
Google map

みまもりアプリ 見守りボランティア
登録フォーム

回答数：83

道路全体が危険


